

# Sitzung 2022-06-15

Post	Protokoll
Fachschaftssitzung	
• Flyer -> Einzelne behalten, rest wegschmeißen	
Datum	15.06.2022
Zeit	18:00 - 19:06
• Heiko hat den Matrixserver eingestellt	Jannik F. , Philipp
Protokollant:in	
Redeleitung	Maggi
Anwesende	Jannik F, Maggi, Benjamin, Steffi, Jonathan, Luca, Philipp, Sebastian
• Sommerfest termin steht fest: 14.07.2022	
Anwesende online:	Heiko

## Mitteilungen

## Termine

- 21.06. 19:00 GnoM im LZI Anmeldung unter: <https://anmeldung.d120.de/gnom/210622/>
- 14.07.2022 Sommerfest

## Rückblick

- Jemand soll FS Geschichte aufbereiten - Person wird noch gesucht
- Topboard Diskussion verschoben auf Präsenzsitzungen
- Mottoscreening

## Unterausschüsse & Gremien

Ergebnisse der Hochschulwahlen: FSR:

- Fabian Damken (345)
- Janika Krull (343)
- Tim Pollandt (314) [ $\approx \pi * 100$  :D]
- Nadine Völkl (282)
- Tobias Huber (271)

- Mark Rothermel (267)
  - Daniel Simon (254)
  - Philip Hirschle (230)
  - Philipp Macher (229)
  - vertretend: Joachim Schmidt (159) FBR:
  - Fabian Damken (315)
  - Tim Pollandt (282)
  - Philip Hirschle (203)
  - vertretend: Philipp Macher (168)
- 

## Aufgaben

- Ophase orga gesucht für jeweils
    - Masterbabecue
    - Vorträge
    - Kneipentour
    - Feedback
- 

## TOPs

### Sommerfest Sponsor (Luca)

- Wird im Innenhof stattfinden
- Finanzierung über das Coloquium fällt weg
- Deswegen wird ein Sponsor gesucht
- Welche Rahmenbedingungen legen wir fest für die Sponsoren
- Grundsatzdebatte hat schon stattgefunden
  - Regeln
    - Sponsor mit Stand - darf Studierende nicht ansprechen
    - Alkohol, Gastro verboten, sollte aus der Industrie kommen
    - Weitere Regeln: <https://www.d120.de/bookstack/books/gesammelte-aktivit%C3%A4ten/page/sponsoring>
- Vorschläge:
- (ich würde meinen Vorschlag erstmal als C-Teil behandeln (Steffi))
- HelferInnen gesucht
  - Wird die Tage eine Mail rausgehen
- Sommerfest im Innenhof des Piloty
- 

### FS-T-Shirt (Tim, Steffi)

- FS T-Shirt Interesse ist vorhanden

- AStA soll wenn möglich einen Teil der Kosten pro Person übernehmen
  - Beahlt alle 2 Jahre textilien
- Preisdeckel für Shirts? \*

“

- Design
  - Letztes Design behalten?
  - Farben
- Grobe Preisvorstellung
  - T-Shirt ~10€
  - Pulli ~15€
  - Zipper ~20€

## Grill Anschaffung (Luca)

- Vorschläge gingen schon über FS@
- Viele Angebote bei Obi noch etwas günstiger
- <https://www.d120.de/pubpad/8bafb303>
- Konaktiva soll angefragt werden, welchen Grill sie einsetzen
- Warmhalter auf Grill wäre Praktisch
- Sollte bis zum Sommerfest da sein
- Lagermöglichkeit prüfen

## LAN Party von eSports HG (Philipp)

- LAN Party soll vor WS anfang organisiert werden
- LZI wird angefragt
- Soll voraussichtlich am WE stattfinden
- Aufbau könnte am Freitag stattfinden und somit in die normale Betriebszeit des LZI fallen
- Der Antrag wird von der Fachschaft gestützt, jedoch muss das LZI von Wolfgang freigegeben werden
- Es wird festgehalten, dass das Piloty keine Möglichkeit hat, um Brötchen zu backen
  - Die Organisation muss sich dementsprechend Alternativen suchen
- Sicherheitsdienst wird voraussichtlich benötigt
- Empfehlung: mit dem Chaos Darmstadt zusammensetzen

## Sonstiges

### Pavillon für Matheball

- Verwendung des Pavillons für den Matheball-Ticketverkauf vor der Mensa am 20. - 22.06.  
OK?
  - Meinung der Anwesenden: Ja

Beschluss		
FS Account für Sebastian B.		
Ja	Nein	Enthaltung
7	0	3

Wir beschließen, dass Sebastian B. einen Fachschaftsaccount erhält

---

Revision #3

Created 16 June 2022 11:38:33 by skriptwesen

Updated 5 October 2022 17:30:52 by Daniel Simon